
C.R. du C.A. du CODEP34 du JEUDI 15-11-2018   (19h-22h30) 

MAISON DÉPARTEMENTALE DES SPORTS  

PIERRESVIVES - MONTPELLIER 

 

 

Présents : Alain Gille, Agnès Tardit, Alex Heywang, Jean Louis Sabatier ; Patrick Tixador, Yann Boursiac, 
Sylvain Caussé, Rudy Geffroy. 

Excusés : Pascal Long et Philippe Guedj 

     Introduction : Alain fait un point rapide sur ce qui s’est passé depuis la rentrée 

                           -Mi-Septembre il a rencontré le nouveau Président du club de Vendargues. 

                           -Le 4 Octobre Rudy a participé, à Odysseum, aux rencontres Sport-entreprises organisées 
par le CROS et le CDOS. 

                           -Le 6 Octobre, avec Alex et Sylvain ils ont participé au CA de la Ligue. 

 

1. Evolution nécessaire du poste de Rudy en vue du développement du codep34 et de la légalité de 
son statut par rapport aux missions qui lui sont attribuées. 

 

2. Organisation des championnats départementaux des 1 et 2 décembre 2018 à Mèze : 

 Beaucoup d’inscriptions déjà reçues, on s’attend à 250 joueurs selon Alex. 
 Problème avec Poona : toujours pas d’autorisation fédérale : Sylvain contactera la fédé le plus vite 

possible pour comprendre pourquoi ça bloque. 
 Lots : c’est en cours 
 Logistique table de marque : Sylvain apportera l’ordinateur du MBC en complément de celui d’Alex 
 L’imprimante sera prêtée par le club de SGSC. 
 Un doodle sera mis en place par Agnès pour les présences tout au long du weekend. 
 Rudy a obtenu une aide d’Hérault Sport de 300 euros 
 Rudy demande s’il peut aller suivre une formation fédérale à Toulouse : « recensement des 

équipements » le samedi 1er décembre. Le comité est d’accord mais compte sur sa présence le 
dimanche.  

 

3. InterClubs Départementaux : (Jean Louis) 

53 équipes inscrites composées de 450 joueurs (D1: 6 équipes, D2 : 12 équipes, D3 : 20 équipes et D4 : 15 
équipes). 

Le démarrage a été laborieux (la phase d’inscription notamment) mais tout va bien désormais.  



La Coupe de l’Hérault débutera vraisemblablement en Mars- Avril, jean-Louis fera un courrier de 
sensibilisation. 

L’idée d’une Coupe Vétéran est évoquée … 

4- Groupement d’Employés (GE) : 

Problème administratif : difficulté à établir un bulletin de salaire avec PSL. Puis interrogations concernant le 
futur prélèvement à la source. 

 

5- Juge Arbitrage (Alex) : 

Alex commence par présenter le document qu’il réalisé pour le compte de la Ligue car le manque d’OT 
concerne les 13 départements.  

Il n’y a plus que 3 Juges Arbitre en activité dans l’Hérault ! Quelles solutions trouver pour former des 
J.A. ? La FFBad a décidé de diminuer la durée de la formation 

Rudy dit que c’est un problème de communication dans les clubs et que c’est aussi lié à l’investissement 
de ces clubs au sein du codep34. Comment contraindre les clubs à s’investir au codep ? L’imposer dans 
nos statuts ? difficilement envisageable …Le championnat départemental est aussi un bon moment pour 
s’adresser aux clubs, une petite communication sera faite par micro. 

Agnès pense qu’il faudrait aller sur le territoire et faire le tour des clubs. On pourrait se diviser le 34 en 4 
secteurs… 

Alex communiquera sur les J.A. à l’occasion du Championnats Départx. en distribuant des fiches 
« Qu’est-ce qu’être J.A. ? ». 

Il faudrait créer un document « Qu’est-ce que le codep ? » 

 

6- Point comptabilité : (Yann) 

Nous avons terminé la saison 2017-18 avec un solde de + 2 800,00. 

Pour cette année, le CNDS (Aide à l’emploi de Rudy) passe de 12 000,00 à 7 500,00. De plus, la 
« non intervention » de Rudy au sein des clubs enlève 6 000,00 à notre trésorerie. Cette année, nous 
devrons faire avec – 12 000,00 de rentrée d’argent.  

Interrogations sur la refonte complète du modèle économique du sport français notamment en ce qui 
concerne l’aspect fédéral puisque l’état se désengage (baisse des subventions CNDS etc.) et qu’on semble se 
diriger vers le principe du mécénat.  Quelles stratégies mettre en œuvre pour trouver de l’argent sur les 
points de dépenses obligatoires ? 

C’est un sujet sur lequel le codep34 n’a pas encore de réponse mais qu’il faudra étudier. 

 

7- Divers : 

 Il y aura 8 stagiaires pour le MODEF 



 Rudy a vu 7 clubs de l’Hérault non-affiliés à la fédération et les a sensibilisé à l’intérêt de 
l’affiliation. Il espère que le dialogue avec eux aura porté ses fruits. 

 

Prochaine réunion : Janvier/février 2019, jour à préciser. 

 

Rapport rédigé par Sylvain CAUSSE et Alain GILLE. 


